
Rhein-Sieg-Kreis Siegburg, 21.09.2022 

Der Landrat 

-66 Amt für Umwelt- und Naturschutz-

 

An das Kreistagsmitglied Dr. Helmut Fleck 

nachrichtlich:  

CDU-Kreistagsfraktion 

GRÜNE-Kreistagsfraktion 

SPD-Kreistagsfraktion 

FDP-Kreistagsfraktion 

AfD-Kreistagsfraktion 

Gruppe im Kreistag DIE LINKE 

Kreistagsmitglied von Schlesinger 

Kreistagsmitglied Blank 

Schriftliche Anfrage des Kreistagsmitglied Dr. Fleck vom 08.09.2022 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

ihre o. g. Anfrage beantworte ich wie folgt: 

1. Ist Ihnen der Sachverhalt anbei bekannt? 

Ja. 

2. Enthalten Ihre genehmigten Windräder auch dieses Gas? 

Hierzu liegen uns keine Angaben vor. 

3. Sind die Bürger in der Umgebung dieser Anlagen über den Sachverhalt auch infor-
miert worden? 

Nein. 



4. Sie sagten mir, dass bei der Genehmigung der Windkraftanlagen auch noch andere 
übergeordnete Behörden tätig seien, wenn es um die Genehmigung einer größeren 
Anzahl von Windkraftanlagen ginge. Welche Behörden sind das? Sind die über den 
Sachverhalt informiert? 

Derzeit sind in NRW ausschließlich die Unteren Umweltschutzbehörden der Kreis 
und kreisfreien Städte für die Genehmigung von Windkraftanlagen zuständig. 

5. Welche Schlüsse ziehen Sie für die weitere Genehmigung dieser Windkraftanla-
gen? 

Dieser Aspekt wird in die Beurteilung der Antragsunterlagen miteinbezogen. 

6. Die EU will das gefährliche Treibhausgas verbieten (siehe anbei), aber erst 2030. 
Stimmt das? 

Hierzu verfügen wir über keine näheren Erkenntnisse. 

7. Wieviel Windräder sind im Rhein-Sieg-Kreis vorhanden? Wo stehen die überall? 

4 Windenergieanlagen in Swisttal-Odendorf. 

Mit freundlichen Grüßen 

(Landrat) 


	Page 1
	Page 2

